

SUGERENCIAS REALIZADAS POR ALUMNOS ENCUESTADOS EN LA BIBLIOTECA:

VETERINARIA

Año de encuesta: **2005**

En el caso de la biblioteca de veterinaria, que es la que yo uso :

Mejora de las aulas de trabajo : están poco insonorizadas, resultando muy incómodo para los que estamos en la biblioteca, se oye mucho a las personas que estén usando este servicio.

Renovación de las mesas de estudio : sobre todo hay unas mesas que tienen un soporte bajo la tabla de estudio, para los libros, que resultan especialmente incómodas, ya que da en las piernas, e incluso, en personas altas como yo, nos impide usarlas al no poder meter bien las piernas debajo.

Facilitar las sugerencias de adquisición de aquellos libros muy demandados y poco disponibles (ej : Principios de Neurociencia. 4ª edición. Kandel Schwartz, Jessell .- L / 612.8 PRI o la nueva edición del Climent. Anatomía y embriología de los animales domésticos. Tomo 6. Sistema nervioso)

Facilitar la disposición de libros que están en otras bibliotecas de la universidad.

Salas de trabajo insonorizadas.

Conexión de internet para ordenadores portátiles (sin receptor de conexión inalámbrica).

Me gustaría que se ampliaran los puntos de lectura, porque sobre todo en época de exámenes uno no puede acceder a la biblioteca.

Creo que también sería bueno disponer de 1 fotocopidora en la biblioteca para poder fotocopiar algún capítulo de 1 libro sin necesidad de tener que sacar el libro o esperar la cola de reprografía normal.

Me gustaría felicitarles en su trabajo, la gente de la biblioteca de mi facultad es muy amable y muy educada con todos los alumnos.

Ampliar la biblioteca de la facultad de veterinaria en cuanto al número de puestos de lectura. Creo que hay muchos alumnos y pocos puestos.

Ampliar el horario, que la biblioteca, si no de esta facultad, de alguna otra, abra los fines de semana.

Aunque sea en periodo de exámenes. Y también que en periodo de exámenes alguna biblioteca abra 24 horas.

Ampliar los horarios y bibliotecas disponibles para la época de exámenes, incluido el verano.

Ampliar el periodo de préstamo a como estaba antes (15 días).

Aumentar la adquisición de ejemplares muy demandados para que los disfruten todos.

Aumentar los puestos de lectura, y que los empleados se encarguen de mantener el ambiente de estudio (ya que los propios alumnos son incapaces).

La biblioteca de la facultad de veterinaria tiene un nº de plazas muy reducido, teniendo en cuenta el nº de estudiantes matriculados, personas ya licenciadas o que están haciendo algún curso, y hábito de estudio que hay en general.

Además el horario de esta biblioteca, por ejemplo en vacaciones de Navidad, en épocas de exámenes... es insuficiente. Se necesita muy frecuentemente consultar libros, y en esas épocas de más estudio los estudiantes de esta facultad no tenemos facilidades en nuestra biblioteca.

Gracias

La temperatura en verano y en invierno está totalmente fuera de lo normal.

En invierno te cueces y hasta te duele la cabeza del calor y en verano llega a hacer frío del aire acondicionado.

La biblioteca es muy pequeña para una facultad con tantos estudiantes.

Ampliación de horario en el periodo de exámenes. Y en festividades (por ejemplo Navidades) no restringir el horario sólo a la mañana.

Además hay pocos sitios, y es una facultad que está bastante alejada del resto como para desplazarte a otra cuando hay poco tiempo.

Además Veterinaria es una carrera que necesita consultar bastantes libros (de los cuales no hay suficientes ejemplares de libros muy consultados) y cuando sólo hay horario de mañana, etc ... limita el poder consultarlos.

Quisiera exponer otro tipo de cuestiones que no se han reflejado en el cuestionario anterior, y es lo referido a las condiciones ambientales de la biblioteca de veterinaria. Los años que llevo en esta facultad, el hecho de venir a la biblioteca suponía pasar un calor agobiante, lo que hacía que muchas veces que hubiera venido a estudiar no lo hiciera por lo incómodo que se me hacía estudiar con un calor que llegaba a ser insoportable. La razón de esto supongo que sería que no funcionaba el termostato de la calefacción y funcionaba siempre al máximo. Mucha más gente pensaba lo mismo y tampoco venía. No sé si pareceré un poco exagerada, pero toda la vida me he cansado de oír que para estudiar tenía que haber una temperatura adecuada, sobre 23 - 25 grados, ni frío ni calor ; y eso en esta biblioteca no se cumple : en invierno calor y en verano frío ; no hay término medio. He de decir que, de momento, este año no hace demasiado calor, espero que siga así el resto del curso.
Gracias

Me gustaría que existiesen más ejemplares de libros, ya que cuando te quieres dar cuenta no hay ninguno disponible.

Aunque no tiene mucha solución, la verdad es que la biblioteca es un poco pequeña y en época de exámenes no hay quien se siente a no ser que vengas a la hora que abren y teniendo en cuenta que hay clases y prácticas, es un poco imposible para aquellos que queremos asistir a las mismas.

Aumentar el horario en época de exámenes, como histórica. Aumentar el nº de libros.
Cambiar la biblioteca al aulario A, de forma que sea más grande y se puedan adquirir más libros.
Atender más a las optativas que tienen pocos y malos libros.
Poned puestos informáticos.
Se necesitan más aulas de estudio.
Climatizar mejor la biblioteca, porque o te hielas o te asas.

El problema remanente de la Biblioteca de la facultad veterinaria sigue siendo la falta de amplitud de su espacio, tanto global (para alojar suficientes alumnos en momentos clave del curso), como individual (los puestos de lectura son exiguos : cuando muchos alumnos coinciden en la biblioteca, el espacio individual disponible convierte en tarea casi imposible tener abiertos apuntes y libro a la vez sin invadir el espacio del alumno de al lado).

Biblioteca Veterinaria Ucm :
Me parece pequeña para el nº de estudiantes que somos.
El plazo de una semana de tan sólo 2 libros me parece demasiado corto.
No existen puestos de internet en la biblioteca.
Trato muy amable por parte del personal.

Me parecía mejor el sistema antiguo que te permitía tener libros 15 días, aunque el sistema para renovarlos por internet está bien.

Ampliar horarios al menos en periodo de exámenes.

Al mirar en internet el estado de los préstamos y renovarlos no te pone el día que lo tienes que entregar, solo te pone renovado 7 días más.
Ampliar la biblioteca.
Añadir alguna adquisición además de 2 libros de texto prestados.

Creo que es el servicio de la facultad (junto con el aula de informática) que mejor funciona.
En cuanto al déficit de soporte informático, no lo contemplo como tal déficit ya que existe una buena aula de informática y porque además se prestaría a empeorar el ambiente de estudio en la biblioteca. Es una lástima que no abra los fines de semana durante el periodo de exámenes. Estoy convencida de que había muchos usuarios.

La sugerencia que haría quizás pasase de sugerencia a cambio de la biblioteca entera . Opino que la capacidad de la misma es mínima, somos muchos alumnos para el espacio correspondido a la misma.

En cuanto libros, hay demasiados (pasados de época) que se han quedado obsoletos para nuestra formación. Por ejemplo, la sección de matemáticas estadística posee la mayoría de libros que aunque intentan ser de la asignatura entera no tocan ni la mitad.

Ahora mismo he pedido un libro referente a Catas de alimentos y por lo visto no hay ni uno en toda la Complutense, es otro ejemplo).

Las mesas de la biblioteca me gustan por la separación que tienen con el de enfrente, pero las sillas tras un rato sentada son bastante incómodas.

La luz es escasa, la biblioteca de Geografía e historia con bombilla por usuario es muy práctica.

En definitiva, más que una biblioteca tenemos una sala de lectura, Veterinaria es una carrera que exige mucho trabajo personal y por ello considero que tenemos junto con estadística la peor biblioteca de la Complutense.

Ampliación de los horarios de bibliotecas, por lo menos, en época de exámenes.

Ampliación del tamaño de las bibliotecas, la de veterinaria en general y el cambio del inmueble (sillas sobre todo) pues son muy incómodas.

Ampliación del préstamo de libros, a 20 o 25 días, así como poder sacar más de 2 ejemplares.

Abrir los fines de semana.

Cambios de ubicación de los libros que no corresponden a los planos informativos.

